

TURQUIA MAGICA Y DUBAI

ESTAMBUL – ANKARA – CAPADOCIA – PAMUKKALE – EFESO – ESMIRNA – BURSA – ESTAMBUL –
DUBAI – SHARJAH – DUBAI

16 DIAS / 14 NOCHES

19 NOV 2024

MEXICO ✈ ESTAMBUL

Cita en el aeropuerto de la Ciudad de México 3 horas antes para tomar el vuelo con destino a la ciudad de Estambul. **Cena y noche abordo.**

20 NOV

ESTAMBUL

Llegada al aeropuerto Internacional de Estambul, encuentro con nuestro guía de habla hispana y traslado al hotel. Registro en hotel y **alojamiento.**

21 NOV

ESTAMBUL "Paseo por el Bósforo + Gálata con Almuerzo"

Desayuno en el hotel. Salimos para subir la colina donde se encuentra el Café de Pierre Loti, lugar favorito del célebre escritor francés y donde se tiene una preciosa vista del Cuerno de Oro. Visitaremos además el Bazar Egipcio, el segundo más grande y antiguo de la ciudad, para comprar especias, frutos secos, dulces, té y caviar. Después abordaremos un crucero para navegar el Bósforo, desde el cual, tendremos oportunidad para fotografiar los palacios del periodo Otomano que yacen en las orillas de este canal. También veremos la plaza y los cafés de Ortaköy, la Mezquita Mecidiye y los impresionantes puentes que conectan los dos continentes. Visitaremos el barrio de Beyoğlu usando el tren subterráneo de Estambul; sólo hay 573 metros entre sus dos estaciones, Karaköy e Istiklal Street. En Beyoğlu visitaremos la Torre de Gálata, que se encuentra al norte del Cuerno de Oro uno de los lugares más atractivos de Estambul, con sus 650 años, 67 metros y una vista fabulosa. **Alojamiento.**

22 NOV

ESTAMBUL ≡ ANKARA ≡ CAPADOCIA

Desayuno en el hotel y salida hacia Ankara. Al llegar a la capital, tendremos un tour panorámico de la ciudad con una parada en el Mausoleo de Atatürk. Después de esta visita, continuamos hacia Capadocia. **Cena en el hotel y alojamiento.**

23 NOV

CAPADOCIA

Desayuno en el hotel y visitas a: La ciudad subterránea de Ozkonak, construida por las comunidades cristianas para protegerse de los romanos. Museo Abierto de Göreme, el cual alberga muchas capillas y casas excavadas en las piedras y decoradas con frescos del siglo X, algunos con San Jorge, quien allí nació. Avanos, tradicional por sus famosas alfombras hechas a mano, donde los artesanos usan una técnica milenaria, donde tendremos la posibilidad de conocer una cooperativa especializada. Por la tarde, visitaremos una joyería y tienda de piedras típicas de Capadocia.

24 NOV

CAPADOCIA

Desayuno en el hotel y visita a los valles de Avcilar y Guvercinlik, donde se encuentran las célebres 'Chimeneas de hadas'. Aquí visitamos el pueblo troglodita de Uchisar y también una cooperativa de cerámica típica de la región. Después, este mismo día, tendremos la posibilidad de realizar excursiones opcionales de acuerdo a la temporada y sus condiciones climáticas:

25 NOV

CAPADOCIA ≡ PAMUKKALE

Desayuno en el hotel y salida hacia Pamukkale. Visita a una tienda outlet. Visita de la Hierápolis, con su "Castillo de Algodón", cuyas formaciones calcáreas crean piscinas naturales color blanco, una verdadera maravilla natural. **Cena en el hotel y alojamiento.**

26 NOV

PAMUKKALE ≡ EFESO ≡ ESMIRNA

Desayuno en el hotel y visita a ruinas de Éfeso: Esta antigua ciudad greco-latina es una de las mejor preservadas de Turquía. Podremos admirar la Biblioteca de Celso, la Calle de mármol y el Teatro con capacidad para 25 mil personas. Allí San Pablo habló a sus seguidores. Visitaremos La Casa Virgen María, a siete kilómetros de Selçuk, donde según la tradición, Juan el Evangelista llevó a la Virgen María, después de la crucifixión de Cristo, huyendo de la persecución en Jerusalén; según los ortodoxos, aquí tuvo lugar su bendita Asunción. Tendremos tiempo para visitar un excelente outlet de pieles de alta calidad. **Cena en el hotel y alojamiento.**

27 NOV

ESMIRNA ≡ BURSA ≡ ESTAMBUL

Desayuno en el hotel y salida hacia Bursa: Haremos una parada en una tienda de las famosas 'Turkish Delight'. Visita panorámica de Bursa, la cual fue la capital del Imperio Otomano antes de Edirne. Conoceremos la Mezquita Verde, construida a solicitud del Sultán Mehmet I y que está decorada con azulejos Iznik de colores verde y turquesa. En Bursa también podremos pasear por el mercadillo de seda, donde se pueden encontrar antigüedades, sedas, perfumes y pashminas. Continuamos con destino hacia Estambul. Llegada al hotel y **alojamiento.**



28 NOV

ESTAMBUL "Excursión Clásica con Almuerzo"

Desayuno en el hotel. Palacio de Topkapı, hogar de los sultanes del Imperio Otomano, que ostenta gran belleza en sus salas y jardines; aquí se encuentra el diamante Kasikci de 86 quilates. Basílica de Santa Sofía, construcción milenaria que presumió la cúpula más grande del mundo cristiano por 900 años; aunque inició como iglesia, llegó a ser un museo, en la actualidad funge como mezquita. El Hipódromo Romano, construido en el año 200 d.C. y engrandecido por Constantino el Grande. Mezquita Azul,

la más visitada de la ciudad. Esta joya de la arquitectura es una sinfonía de bellos mosaicos azules de Iznik. El Sultán Ahmet la ordenó para replicar a Santa Sofía. Terminamos en el Gran Bazar para realizar compras. Regreso al hotel y **alojamiento**.

29 NOV

ESTAMBUL → DUBAI

Desayuno y traslado al aeropuerto para tomar el vuelo con destino a Dubai. Llegada al aeropuerto Internacional de Dubai para poder pasar por migración y posteriormente traslado al hotel. **Alojamiento.**

30 NOV

DUBAI "Safari 4x4 con cena"

Desayuno en el hotel y mañana libre. Por la tarde (**entre 14:30 o 15:30 aprox.**), Jeeps 4X4 los recogerán a los pasajeros en el hotel para salir hacia las dunas del desierto emiratí, rumbo a un campamento para disfrutar una inolvidable noche beduina con espectáculos y con un buffet de barbacoa de cordero. **Cena en el Campamento.** Regreso al hotel y **alojamiento.**

01 DIC

DUBAI "Tour Panorámico"

Desayuno en el hotel. Tour panorámico de día completo de la ciudad de Dubái, incluye: Jumeirah Beach Área, Burj Al-Arab con parada fotográfica, el Museo del Futuro y el Burj Khalifa, para luego proceder a la zona de Abra y visitar los zocos del oro y de las especias. **Almuerzo en el restaurante Asala.** Tarde libre. Regreso al hotel y **alojamiento.**

02 DIC

DUBAI "Excursión a Sharjah y Crucero Dhown"

Desayuno, tour de medio día al emirato de Sharjah, que fue una de las poblaciones más ricas de la región, establecida con asentamientos que tienen más de 5 mil años de antigüedad. Visitaremos Al Arsa, la Casa Al Nabooda, el Museo de Arte Islámico y finalmente visitaremos el Zoco Azul compuesto por dos edificios idénticos, fácilmente reconocibles por las 20 torres de viento que los dominan y unidos por puentes peatonales.

Regreso a Dubái para tomar el crucero nocturno a bordo de un Dhow tradicional por la marina de Dubái. Regreso al hotel para pasar la noche. **Alojamiento.**

03 DIC

DUBAI "Excursión Abu Dhabi"

Desayuno en el hotel. Salida para un tour de día completo a la ciudad de Abu Dhabi. Visitaremos el emblemático Emirates Palace y la mezquita del Sheikh Zayed, construida como lugar de descanso eterno para el presidente Sheikh Zayed y conocida comúnmente como la Gran Mezquita, ya que es una de las más grandes del mundo y, sin lugar a dudas, una de las más impresionantes. **Almuerzo en el hotel Millennium Plaza**, para después continuar hacia la zona de Al Bateel y "Heritage Village". Acabaremos con una parada en el Ferrari World, para finalmente regresar a Dubái. **Alojamiento y noche en el hotel.**

04 DIC

DUBAI ✈ ESTAMBUL ✈ MEXICO

A la hora indicada traslado al aeropuerto para tomar el vuelo con destino de regreso a la Ciudad de México.

.....**FIN DE NUESTROS SERVICIOS**

FELIZ REGRESO ¡HASTA PRONTO!

PRECIOS P/PERSONA en USD:

| Doble | Triple | Impuestos aéreos |
|----------|----------|------------------|
| 1,999.00 | 1,999.00 | 1,098.00 |

Hoteles previstos o similares

| Ciudad | Hoteles |
|------------------|---|
| Estambul | Nippon Hotel Taksim 4* / Richmond Hotel Taksim 4* |
| Capadocia | Avrasya Ramada Cappadocia 5* |
| Pamukkale | Pam Thermal Hotel / Richmond Thermal 5* |
| Esmirna | Hampton By Hilton / Ramada By Wyndham Esmirna 4* |
| Dubai | Double Tree Hilton / - Holiday Inn Barsha 4* |



- Boleto de avión viaje redondo MEXICO - ESTAMBUL - DUBAI - MEXICO
- Traslados aeropuerto - hotel - aeropuerto
- 04 noches de alojamiento en Estambul en hotel de categoría 4*
- Excursión Paseo por el Bósforo + Gálata
- Excursión Clásica en Estambul
- 03 noches de alojamiento en Capadocia en hotel de categoría 5*
- 01 noche de alojamiento en Pamukkale en hotel de categoría 5*
- 01 noche de alojamiento en Esmirna hotel de categoría 5*
- 05 noches de alojamiento en Dubái en hotel de categoría 4*

- 02 almuerzos en restaurantes locales
- 01 Cena
- Tour Panorámico en Dubái
- Tour de medio día al emirato de Sharjah y crucero nocturno
- Tour de día completo en la ciudad de Abu Dhabi.
- Safari por el desierto en 4x4 con cena (Sin asistencia guía)
- Crucero Dhow con cena (Sin asistencia guía)
- Desayunos diarios
- **Régimen alimenticio indicado en el itinerario**
- Visitas indicadas en el itinerario
- Guías de habla hispana
- Autocar con aire acondicionado y WIFI
- Botella de agua natural (0.5lts) por persona por día

NO INCLUYE:

- Gastos personales (Llamadas telefónicas, lavandería, Bebidas, Propinas)
- Ningún servicio no especificado.
- En los hoteles el check-in es a las 14:00 y check-out de los hoteles es a las 12:00, si requieren la habitación más temprano estaría sujeta a disponibilidad el día que lo requieran y a un probable suplemento por realizar el check-in más temprano o el check - out más tarde.
- Propinas obligatorias en Turquía \$ 45 USD por persona se paga directo en destino al llegar (Maletero, restaurantes.)
- Seguro de asistencia: \$ 7 usd por día, hasta 69 años (a partir de 70 años consultar costo)
- Tourism Dirham en Dubái a ser pagado en caso de que corresponda.
- Propinas en Dubái

Notas importantes

- Mejor temporada para viajar abril, mayo, Finales de Septiembre y octubre, varia el clima
- Por regulaciones de aeropuerto los pasajeros deben de estar 3 horas antes en el aeropuerto.
- Traslados regulares sujetos a un horario pre - establecido y puede variar sin previo aviso.
- Programa sujeto a términos y condiciones generales de **OPERA TRAVEL'S Mayorista.**
- Cualquier servicio **NO UTILIZADO**, no aplica para reembolso
- Por cuestiones climáticas, terrorismo, demoras del avión, por huelga de trabajo de terceras empresas, Pandemias, guerras, etc. la empresa **OPERA TRAVEL'S MAYORISTA, NO SE HARA RESPONSABLE.**
- Operan con mínimo 2 pax
- *La lista de hoteles se entregará 08 días antes de la salida, siempre y cuando este liquidado*

**** 45 días antes de la salida será liquidado el paquete, mismo que no serán reembolsables en caso de cancelación ****



VISA de TURQUIA si corresponde y PASAPORTE VIGENTE CON AL MENOS 6 MESES POSTERIORES A SU SALIDA y tramitar la visa: 20 días antes de su salida. Se genera vía internet en el siguiente link: <https://www.evisa.gov.tr>.

Condiciones Generales:

La presente cotización está sujeta a cambios de disponibilidad hasta el momento de la CONFIRMACIÓN, para reservar se requieren nombres completos como aparecen en su pasaporte y copia del mismo.

HABITACIONES: Las habitaciones dobles cuentan con una o dos camas. Las habitaciones triples tienen dos camas matrimoniales. Hay hoteles que no pueden proporcionar camas extras. **REGIMEN DE ALIMENTOS:** Según indicado en cada uno de los programas. **VISITAS Y EXCURSIONES:** Según las indicadas en los diferentes programas con la asistencia de guías locales de habla hispana.

TRASLADOS: Si usted viaje en un paquete ó programa de bloqueo grupal, lleva incluidos los traslados entre el Aeropuerto y su Hotel, estos se programan en un horario en específico (Todo el grupo llega en un mismo horario) si usted llega en un horario diferente el traslado tendrá un costo adicional, si usted toma el traslado por su cuenta, no aplica ningún reembolso. Si usted llega en un horario de vuelo diferente al inicialmente contratado podría ocasionar que pierda este servicio o bien tenga que pagar un cargo adicional. A su llegada deberá hacer contacto con nuestro representante tal y como se indica en el cupón de servicios en caso contrario comunicarse a nuestro número de asistencia.

Si usted no viaja en un programa de Bloqueo o salida grupal en su cupón de traslados se indican claramente las indicaciones para tomar el mismo, revise sus documentos antes de su salida y consúltenos para dudas, no todos los traslados se dan con un representante, en algunos casos usted deberá buscar el mostrador de servicio.

VISITAS: Si usted tiene tours el operador le dará instrucciones específicas en cada caso, los servicios no tomados son no reembolsables. Una vez confirmadas las visitas son no reembolsables.

LOS PRECIOS NO INCLUYEN: Ningún servicio que no aparezca claramente especificado en los programas de este catálogo o en los párrafos anteriores, tales como: extras en los hoteles, propinas, alimentos, bebidas, planchado de ropa, telegramas, telefonemas, impuestos de aeropuerto, impuestos y extras de ningún tipo en boletos aéreos, seguros, gastos por exceso de equipaje, y todo gasto de índole personal.

DOCUMENTOS DE VIAJE: Es responsabilidad del pasajero ir provisto de pasaporte, visas de entrada o multientradas, vacunas cuando se requiera o cualquier otro documento necesario para el viaje. La operadora mayorista declina toda responsabilidad por problemas y/o gastos que puedan surgir derivados de que algún pasajero lleve su documentación incompleta o de las decisiones de las autoridades migratorias de cualquier país.

PAGOS: Cuando los precios de los programas estén indicados en otra moneda diferente al peso mexicano, esta será tomada al tipo de cambio del día del pago total en caso de que el paquete sea en dólares americanos.

CANCELACIONES - ALTERACIONES: Cuando el pasajero desista del viaje contratado para una fecha específica, la cancelación estará libre de gastos si se efectúa antes de los 45 días de la iniciación del viaje. Entre 30 y 25 días se cobrará 10% por expediente. Entre 24 y 20 días se cobrarán gastos del 15%. Entre 19 y 15 días se cobrarán gastos del 25%, Entre 14 y 10 días se cobrarán gastos del 50%. Menos de 10 días se cobrará el 100%.

TARIFAS DE AVION: Cuando el paquete tenga tarifa aérea, este no será reembolsable el depósito que ya se haya efectuado o al hacer los boletos de avión, no se permitirá cambio de fecha, reembolso, ni cambio de nombre, esto es porque son tarifas negociadas y las líneas aéreas no lo permiten, en caso de que sea por fuerza mayor, se checará con la línea aérea como procedería este asunto.

48 Hrs. Antes de su salida deberá consultar el horario de su vuelo, ya que las aerolíneas pueden tener cambios importantes en sus horarios de vuelo. Deberá presentarse en el Aeropuerto en: Vuelos internacionales de 3 a 4 horas antes. El vuelo se cierra 1 hr 15 minutos antes de su horario de salida y Usted debería estar en sala de abordaje 1 hora 10 min antes del horario indicado en su boleto. De lo contrario podría perder su vuelo.

FIRMA DEL PASAJERO ACEPTANDO CONDICIONES

OPERA TRAVEL'S MAYORISTA VENDEDOR